

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neueröffnete Mathematische und Mechanische Real-Schule/ In welcher præsentier gezeiget und nach allen Theilen erklähret wird Das Uhrwerk, das Modell ...

Benit, Christian

Hall im Magdeb., Ao. 1709.

VD18 11464887

XXX. Das Modell eines Pferdes mit dem Pferde-Schmuck

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200121

unten die Hunds Zähne / molares Backenzähne/
dentes sapientia, alveolus Kästchen / darinnen die
Zähne stehen / Wurzeln der Zähne. Spina dorssi
Rückgrad / vertebrae colli, dorfi, lumborum, Wir-
belbeine / os sacrum, Brustbein / Rippen. Ach-
selbein / Clavicala Schlüsselbein / Os coxae,
Pelvis, os humeri Das Armbein / ossa cu-
bitus Ellbogen / die Ellbogen-Röhre / die
Schiene / ossa carpi die Beine der Handwurzel
sind 8. unbenannte / ossa metacarpi 4. oder 5. / ossa
digitorum 14. oder 15. / os femoris Das Schenckel-
Bein / ossa tibia die Schienbeine / Das Waden-
Bein / Spina die Grate / mola patella rotula die
Kniescheibe / ossa tarfi 7, os calcanei, talus feu os ba-
lista der Lauff / ossa metatarfi 4. oder 5. / ossa digito-
rum pedis, die Beine der Füße. Ein Sceleton
von einem Hunde. Ein Abortus trimestris, und
einer der fast zu seiner Vollkommenheit kommen
ist.

XXX. Das Modell eines Pferdes mit dem Pferde-Schmuck /

Da denn die Mähne / Kreutz / Brust / Schen-
ckel / Huf / Schweiff. Ingleichen der Unter-
scheid der Pferde / nach ihrer Natur / Alter /
Farben / als welches Rappen / Schecken / Schim-
mel / Braune / Füchse / Schweiff-füchse / Isabella
farben / Apfelgrau / Mauffahl / u. a. m. Ferner
die Kranckheiten der Pferde / was Darm-
gick / Wurm / Hungerzähne / Versängen / Kropff /
Kohz /